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Gentile Dino Valente, 
 
Anche io vorrei dare il mio contributo in merito alla questione della 
raccolta differenziata dei rifiuti. Come il Signor Cacciatore, vivendo a 
Milano da diversi anni, conosco in prima persona il funzionamento della 
raccolta rifiuti in Lombardia. 
Da quando anche a Noha (dove torno appena posso) stanno sperimentando il  
medesimo meccanismo di raccolta, ho pensato che il successo della  
sperimentazione è quasi garantito perché trattandosi di una piccola comunità 
(rispetto a Milano) basta un pò di organizzazione per raggiungere 
l'obiettivo. 
Dico "quasi" perché ancora vi è scetticismo tra i cittadini che non vedono 
un riscontro sulle bollette della tarsu e dubitano sull'effettivo riciclo 
dei materiali raccolti. A mio avviso i cittadini hanno bisogno di essere 
informati maggiormente per incentivarli alla raccolta differenziata e magari 
attuare una riduzione delle tariffe. A Milano e hinterland, la società che 
si occupa del servizio rifiuti è l'amsa, e tra i vari compiti loro 
effettuano un servizio di controllo a domicilio sui sacchetti di rifiuti 
(ovviamente a campione) e in caso di mancata o errata raccolta differenziata  
multano il contribuente singolo oppure tutto il condominio. 
Spero che anche il nostro Centro Salento Ambiente balzi agli onori della  
cronaca per risultati positivi, e non come i fatti che stanno accadendo in 
questi giorni a Napoli. 
 
Approfitto per fare i complimenti a tutti coloro che si occupano di 
Galatina.it 
 
Davide Merico. 
 
 
 


